

Moriyón promete reabrir el anillo navegable del Piles con presas hinchables

«Ni PSOE ni IU han tratado al Grupo con el respeto que merece», criticó la candidata de Foro durante una visita a la entidad

GUILLERMO MAESE

GIJÓN. Hay muy buena sintonía entre Foro y la junta directiva del Grupo. Para muestra, la propuesta de reapertura del anillo navegable que Carmen Moriyón lleva en su programa. Lo harían con compuertas hinchables. Recogen así los foristas la idea de azudes hinchables que la entidad deportiva ya propuso en 2021, pero el concejal de Medio Ambiente, Aurelio Martín (IU), descartó por ser a su juicio incompatible con el objetivo de la renaturalización.

La reapertura del anillo navegable —dijo la candidata— no confronta con las medidas de renaturalización: «La limpieza del río y la práctica deportiva son perfectamente compatibles». Ya en febrero, durante la primera visita forista a la entidad grupista, Moriyón señaló los verdidos como «el principal problemas de los ríos Piles y Peñafrancia».

A este respecto, Foro no teme

que la reapertura del anillo navegable ponga en riesgo la recepción de los 2,8 millones de euros de fondos europeos ya concedidos para esta labor.

La armonía entre las partes es tal que Foro arrancó el compromiso de Corripio de retirar todos los recursos judiciales contra el Consistorio por la renaturalización si Moriyón accede a la Alcaldía. «El compromiso de Foro con el Grupo es formidable. Apuestan por el diálogo que no hemos tenido en cuatro años con el actual equipo de gobierno. La pena es que esta vía de diálogo que nos ofrece Foro no nos la haya ofrecido el Ayuntamiento durante estos cuatro años», dijo el presidente grupista durante la visita.

Cuatro meses de espera

Acompañada por buena parte de la candidatura local y regional, con Adrián Pumares a la cabeza, Moriyón visitó las instalaciones de la sede de Las Mestas, que, como no podía ser de otra forma, un viernes por la tarde estaba en plena ebullición de entrenamientos y cursillos.

El encuentro sirvió también para que Jesús Martínez Salvador, número dos de la lista y ac-



Corripio charla con Moriyón, Pumares y Martínez Salvador durante la visita de Foro al Grupo. ARNALDO GARCÍA



Martínez Salvador invita a café a una ciudadana en el Párcis. P. UCHA

tual portavoz municipal del partido, criticase la demora del equipo de gobierno para actuar sobre el argayo de la senda del Piles. «Si no hubiera esperado cuatro meses desde que se produjo el de-

rumbe, las obras para evitar el colapso del muro ya podrían estar incluso ejecutadas», lamentó Martínez Salvador.

Foro apretó su agenda en el primer día de campaña. Tras una

El Grupo retiraría los recursos judiciales contra la renaturalización si Carmen Moriyón accede a la Alcaldía

madrugada intensa pegando carteles, los foristas tomaron el café y pidieron el voto por la mañana en la plaza del Párcis. «Compromiso», «responsabilidad», «ilusión» y «fuerza» fueron las palabras más repetidas por sus representantes.

Ya por la tarde, además de la visita al Grupo, Pelayo Barcia, Gilberto y Manuel Arrieta visitaron Caldores y Lavandera. De noche, el partido celebró una espicha de confraternización en el llagar de El Trole.

EN BREVE

EMPRENDEDORES

Ciudadanos interactúa con empresarios

E. C. Dirigentes de Cs, encabezados por su candidato, José Carlos F. Sarasola, se reunieron ayer con empresarios y emprendedores para escuchar sus demandas con vistas al nuevo mandato.



Sarasola y otros miembros de Cs, con empresarios.

REUNIÓN CON GREENPEACE

IU pide ser más exigente con Arcelor y El Musel

E. C. El candidato de IU-Más País- IAS, Javier Suárez Llana, planteó ayer que el próximo plan anticontaminación de la zona Oeste sea «muchísimo más exigente» con Arcelor y El Musel. Así lo indicó tras reunirse con voluntarios de Greenpeace en Gijón, donde también habló del proceso de descarbonización.



Javier Suárez Llana (dcha), con Greenpeace.

BINGO SPORTING

TODOS LOS DÍAS DESDE LAS 15:00

SALA DE BINGO
RULETA
MÁQUINAS RECREATIVAS
VIDEOBINGO
APUESTAS DEPORTIVAS
SERVICIO DE CAFETERÍA
MENÚ ESPECIAL DIARIO

Av. Portugal 16. Gijón. Juega con responsabilidad

7 16 33 46 66
4 27 35 65 61
12 23 65 68 73 55 60

¿Hablamos de moquetas?

Elige estilo, ahorro e higiene

Derriba el mito y descubre la mejor opción para mantener tu hogar aislado y libre de polvo

Innovar es nuestra tradición

7c curtiplás

C/ San Bernardo, 51, 33201 Gijón (Asturias)

Refractarios Alfran S. A., empresa dedicada a la fabricación e instalación de material refractarios, selección

OFICIALES REFRACTARISTAS Y AYUDANTES DE CONSTRUCCIÓN

CON EXPERIENCIA EN EL SECTOR para trabajar durante los próximos meses en varias paradas técnicas de diferentes Industrias dentro y fuera de Asturias.

Se requiere: experiencia en el sector, disponibilidad horaria, vehículo propio.

PERFILES SOLICITADOS: ALBAÑILES, ENCOFRADORES, SOLDADORES.

Se valorará: formación en PRL, manejo de carretillas, puente grúa, etc.

Si estás interesado envía tu C.V. a gijon@alfran.es con el asunto CANDIDATO